

## Serma Sutrisno Hadiri Musrenbang Desa Binaan

Pardal Riyanto - [PARDALRIYANTO.JOURNALIST.ID](http://PARDALRIYANTO.JOURNALIST.ID)

Sep 27, 2021 - 13:46



WONOGIRI - Babinsa Desa Sumberagung, Koramil 06/Batuwarno Serma Sutrisno, mewakili Danramil Kapten Inf Budi Raharjo menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa ( Musrenbangdes) tahun 2021 dalam rangka Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa ( RKPD ) tahun 2022, Senin(27/9).

Kegiatan yang bertempat di balai Desa Sumberagung turut dihadiri oleh Kasi

Kepemerintahan Yayan Prastanto dan Kasi PPM Nur Rohmat, Polmas Desa Sumberagung Bripka Yudi Liswandi, Ketua BPD Sunardi, Kepala Desa Sumberagung Dodik Rofiyanto, LPM Desa Sumberagung, PKK Desa Sumberagung, Bidan Desa Sumberagung, Pendamping Desa Sumberagung, Karang Taruna Desa Sumberagung.

Membuka kegiatan, Kades mengucapkan selamat datang kepada seluruh undangan dan berharap kegiatan nantinya dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya hambatan untuk kemajuan Desa Sumberagung. Sementara itu selaku BPD, Sunardi mengatakan pihaknya turut melakukan pengawasan dalam pembangunan desa.

Sementara itu Pendamping Desa Sumberagung mengatakan, Musrenbangdes merupakan agenda rutin yang kita laksanakan tiap tahun yang wajib dilaksanakan. Dari olahan data di Kementerian Desa bisa dilihat dari sisi pendidikan, kesehatan. Mempertimbangkan Permendes No.07 tahun 2021 prioritas penggunaan dana Desa 2022.

Pemulihan perekonomian nasional seperti untuk BLT, RTLH, Jamban, Listrik, akses antar wilayah juga menjadi prioritas, untuk itu penerima bantuan memang ditujukan bagi yang sangat memerlukan. Sedangkan prioritas skala nasional yakni pencegahan stunting.

Dalam kesempatan yang sama Serma Sutrisno mewakili Danramil berharap, melalui Musrenbang ini nantinya didapati kesepakatan Pembangunan di desa, yang nantinya akan membuat desa ini lebih maju dari sebelumnya. " Semoga melalui kegiatan Musrenbang ini desa Sumberagung menjadi desa yang lebih maju dan sejahtera ", ucapnya.

(Arda 72)